

OPINI PUBLIK

Ketu MUI NTB dan Wali Kota Mataram Apresiasi Langkah Kapolresta Mataram Peduli Tempat Ibadah

Syafruddin Adi - NTB.OPINIPUBLIK.ID

Jan 9, 2023 - 11:31



Dari kiri ke kanan : Kapolresta Mataram, Ketua MUI NTB, Wali Kota Mataram, (09/01/2023)

Mataram NTB - Tiga Program utama Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., yang dijalankan secara rutin semenjak dirinya menjabat sebagai Kapolresta Mataram kurang lebih 6 bulan membuat dirinya begitu dikenal oleh warga kota Mataram terutama Tokoh agama, Tokoh masyarakat dan tokoh

pemuda.

Saking rutinya bertandang ketempat ibadah melalui salah satu program unggulannya yang diyakini dapat memelihara Kamtibmas dan mampu mendekatkan diri dengan masyarakat yaitu program Peduli Tempat Ibadah yang dirangkaikan dengan pemberian bantuan berupa material semen menjadikannya dikenal dengan julukan "Polisi Semen".

Diketahui sebelumnya ada 3 Program utama yang menjadi program unggulan Kapolresta Mataram dalam memelihara Kamtibmas di Kota Mataram dan Wilayah yang menjadi Wilayah Hukumnya yaitu. Pertama, Safari Kamtibmas, Kedua, Peduli Tempat Ibadah dan terakhir Sambang Duka.

Ketua MUI NTB Prof. Syaeful Muslim mengatakan bahwa langkah yang diambil Kapolresta Mataram dalam menjaga Kamtibmas dengan mendatangi rumah ibadah serta memberikan sedikit bantuan dalam bentuk apapun merupakan langkah yang tepat untuk daerah Kota Mataram yang terhitung beranekaragam.

"Kapolresta Mataram termasuk Jeli dalam melihat peluang untuk bagaimana bisa dekat dengan masyarakat dengan rutin melakukan kunjungan dan memberikan sesuatu untuk rumah ibadah. Ini tepat sekali untuk kota Mataram yang masyarakatnya beraneka agama dan keyakinan," jelas Prof. sapaan akrab Ketua MUI NTB saat ditemui di Kantor MUI NTB, (09/01/2023).

Dengan demikian Lanjutnya, tentu tidak salah masyarakat menjulukinya dengan "Polisi Semen". Sebagai lembaga, MUI tentu menyampaikan terimakasih dan sangat bersyukur dengan apa yang dilakukan Pak Kapolresta Mataram yang telah peduli dengan tempat-tempat ibadah di Kota Mataram untuk membantu dalam menunjang aktivitas ibadah bagi umatnya.

"Apa yang dilakukan oleh Kapolresta Mataram tentu yang diharapkan oleh pemerintah, wujud sinergitas seperti yang dilakukan itu adalah salah satunya, sehingga dapat membantu program pemerintah dalam mensejahterakan masyarakatnya, Kami tentu sangat Apresiasi," ungkap Saeful.

Mantan Rektor Universitas Islam Negeri Mataram yang saat Itu IAIN Mataram ini mengharapkan kepada para pejabat atau lembaga lainnya dapat melakukan langkah yang sama seperti yang dilakukan Kapolresta Mataram, sehingga Kota Mataram khususnya akan semakin cepat maju dan berkembang.

Apa yang dilakukan Kapolresta Mataram sudah menunjukkan bentuk sinergitas dengan pemerintah maupun masyarakat, dengan adanya program beliau tentu informasi -informasi yang harus diketahui masyarakat dapat tersampaikan maupun sebaliknya dapat mengetahui permasalahan yang dihadapi masyarakat.

Begitu pula dengan Wali Kota Mataram H. Mohan Roliskana, juga menyampaikan Apresiasi kepada Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH yang semenjak mulai bertugas menerapkan beberapa program dalam rangka memelihara Kamtibmas di Kota Mataram.

Peduli Tempat Ibadah, salah satu program rutinnya tentu sangat membantu pembangunan Kota Mataram dimana sesuai informasi yang diperoleh Kapolresta Mataram Rutin mengunjungi tempat-tempat ibadah dan memberikan bantuan berupa Semen.

"Ini tentu sangat membantu kami, pemerintah Kota Mataram menyampaikan terimakasih karena sudah mendukung program pemerintah, disamping itu pola ini tentu dapat mempengaruhi kepercayaan masyarakat terhadap Kepolisian akan semakin meningkat,"ungkap Pak Haji sapaan akrab Wali Kota Mataram H. Mohan Roliskana, saat di wawancara Media ini di depan Kantor Wali Kota Mataram, (09/01/2023).

Wali Kota Mataraman juga berterimakasih karena sejauh ini sesuai hasil rilis akhir tahun Polresta Mataram bahwa keadaan Kota Mataram sangat Kondusif, Kamtibmasnya masih terpelihara dengan baik.

"Kondisi ini tentu salah satu penunjangnya melalui program yang dilakukan Kapolresta Mataram itu tadi, baik Safari Kamtibmas maupun peduli tempat ibadah dan program-program lainnya yang telah di lakukan. Ini tentu akan meningkatkan kepercayaan masyarakat dengan institusi Polri,"jelas Mohan.

"Kedepannya semoga semua stekholder yang ada dapat bersinergi untuk menjaga dan memelihara Kamtibmas di Kota Mataram sehingga tujuan pembangunan untuk kesejahteraan masyarakat dapat terwujud,"pungkasnya.(Adb)